

---

*El área de Competencia Económica, liderada por Fernando Carreño, es reconocida con el premio al “Asunto de abuso de dominancia del año en América” por Global Competition Review (GCR)*

---

Nos complace comunicarles que nuestra área de Competencia Económica, liderada por Fernando Carreño, recibió el premio al “Asunto de abuso de dominancia de año en América” que otorga la prestigiosa publicación Global Competition Review (GCR).

Ésta es la primera ocasión que un despacho mexicano recibe dicho reconocimiento, así como el segundo año consecutivo que nuestra área de Competencia Económica es premiada por Global Competition Review. GCR otorga este reconocimiento a aquellos asuntos que destacan por su “...creatividad, innovación y sofisticación ante las autoridades de competencia en América”.

Agradecemos a nuestros clientes y amigos por confiar en nosotros sus asuntos más relevantes y sofisticados. Es un honor y un privilegio poder trabajar con ustedes.

Atentamente,

*Von Wobeser & Sierra, S.C.*

Ciudad de México, a 1 de abril de 2019.